

*La souveraineté alimentaire dans  
le viseur de la Bolivie aux  
Nations Unies*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 21 sept. (RHC)- L'urgence d'accorder la priorité à un Programme mondial de souveraineté alimentaire face à une situation de crise a été présentée par le Président de la Bolivie, Luis Arce, au Secrétaire général des Nations Unies, António Guterres.

Dans un tweet, le président Arce assure qu'il a fait part au secrétaire général de l'ONU du caractère prioritaire qu'il faut accorder au programme mondial de souveraineté alimentaire afin de répondre efficacement à la crise née de la pandémie et des conflits armés"

L'entretien a eu lieu en marge de la soixante-dix-septième session de l'Assemblée générale des Nations unies, à son siège à New York.

Mardi, le président bolivien a également tenu une réunion avec son homologue iranien, Ebrahim Raisi, au cours de laquelle ils ont analysé le plan stratégique bilatéral, qui comprend la santé, l'agriculture, la culture, l'éducation, l'agence spatiale et les télécommunications.

Luis Arce s'est également entretenu à New York avec les présidents de la Slovénie et de l'Espagne, respectivement Borut Pahor et Pedro Sánchez, avec lesquels il a discuté de la manière d'étendre les liens économiques, culturels et universitaires et la collaboration pour le développement.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/299829-la-souverainete-alimentaire-dans-le-viseur-de-la-bolivie-aux-nations-unies>



**Radio Habana Cuba**